



吉崎別院便り

# バラバラでいっしょ!

になれるところ

## 満堂の参詣者へ メッセージの音が響流



11月25日、お内仏報恩講を参詣者15名とお勤めしました。参詣した青木武次さん(福井県・大野市)は、「みんなで一緒にお勤めできて本当に良かった。今後とも友人を誘って是非ともお参りしたい。」と笑顔で話してくれました。

### お内仏報恩講を勤修

12月6日、福井別院報恩講初速夜に合わせ開会された「福井教区全門徒研修大会」において、現在吉崎別院が取り組みを進めている『吉崎復興』計画が、福井教区挙げて進められていることに対する謝辞と御修復工事の進捗状況と展望が報告されました。併せて高額の御寄付の皆様へ記念品が贈呈されました。贈呈後、渡邊亨参議会議員は吉崎別院の歴史的意義と場の大切さを訴えるとともに、「全門徒を挙げて吉崎復興に力を尽くして行きましょう」と参加者に強く呼び掛けました。これを受けて同じく寄付者の長谷川和子さんは、「歩みを共にして、広く御同行へ寄付の呼び掛けをしていきたいと思います」と語りかけたところ、満場の拍手で賛同を得ました。

# 福井教区全門徒に広がる「吉崎復興」の輪!